

8月、市民の語学指導と地域の国際交流の推進を目的とした国の「JETプログラム」を活用し、2人の国際交流員が着任しました。2人は今後、鹿屋市国際交流協会などと連携して、タイ語や英語を生かした国際交流に取り組めます。 **問**市地域活力推進課 Tel.0994-31-1147

2人の国際交流員が着任しました

ケードプラポップ・ピッチャー さん (22歳)

พิชชา เกิดประภาพ



バム
って呼んでね!

1996年タイ王国バンコク生まれ。中学生のときに平仮名のかかわいさに魅了され日本に興味を持つ。日本でのホームステイ等の経験を経て、大学3年生のときに南山大学（愛知県）に留学し日本語学を専攻。趣味はウクレレを弾くこと。好きな日本食は「すし」。

鹿屋の皆さん、はじめまして！
これから国際交流員として、タイの文化やおいしい料理を伝えていきたいです。また、東京2020大会のホストタウンとしてタイ代表のバレーボールチームが鹿屋で思い切りトレーニングに打ち込めるように、全力でサポートしていきたいです。皆さんと仲良くなりたいので、私のことを見かけたら気軽に話しかけてください。よろしくお願ひします。



8月のタイ代表男子バレーボールチームの宿舎では、早速、通訳として活躍。

トリンボ・キース・グラシエラ さん (22歳)

Trimble-Quiz Graciela Gillian



ジージー
(GG)
って呼んでね!



鹿屋の皆さん、はじめまして！
これから国際交流員として、テキサスの歴史や、ラテン系ダンス・メキシコ料理などのラテン文化を伝えていきたいです。また、日本語の方言に興味があるので、鹿児島弁を勉強したいと思っています。皆さん教えてくださいね。鹿屋で素敵な思い出をたくさん作りたいと思っていますので、よろしくお願ひします。



8月の「かのや夏祭り」では、市民へ鹿屋市国際交流協会の取り組みを堂々とPR。

1997年アメリカ合衆国テキサス州生まれ。中学生のときに日本のアニメや漫画がきっかけで日本に興味を持つ。大学3年生のときに上智大学（東京都）に留学し言語学・日本語学を専攻。趣味は編み物・絵を描くこと・ダンス。好きな日本食は「焼き魚」。